



28. MOUNTAIN ATTACK

Liebe Freunde & Athleten der Mountain Attack !

Mit den kühlen Herbsttagen und den ersten Vorboten des Winters in den Bergen rückt auch die 28. Auflage der Mountain Attack näher. Wie gewohnt öffnet die **Anmeldung am 15. Oktober um 10:00 Uhr.**

Anmeldung

Auch die frisch gedruckten Mountain Attack Magazine sind bereits auf dem Weg zu euch – prall gefüllt mit spannenden Storys, interessanten Infos und Neuigkeiten rund um das Event und den Skitourensport.



Währenddessen laufen die Vorbereitungen für den großen Tag schon auf Hochtouren. Wir freuen uns, euch am **Freitag, 16. Jänner 2026**, in Saalbach willkommen zu heißen und gemeinsam mit euch ein unvergessliches Fest des Skitourensports zu feiern.

Bis dahin wünschen wir euch eine erfolgreiche Vorbereitung und viel Freude beim Training!

**Wir sehen uns in Saalbach –
euer Mountain Attack Team**



ISUZU



Dear friends and athletes of the Mountain Attack !

Dear friends and athletes of the Mountain Attack !

With the crisp autumn days and the first signs of winter in the mountains, the 28th edition of the Mountain Attack is drawing closer. As always, registration opens on **October 15 at 10:00 a.m.**

Registration

The freshly printed Mountain Attack magazines are already on their way to you – packed with exciting stories, useful information, and the latest news about the event and ski mountaineering.



Meanwhile, preparations for the big day are already in full swing. We are looking forward to welcoming you on **Friday, January 16, 2026, in Saalbach**, and to celebrating together an unforgettable festival of ski mountaineering.

Until then, we wish you a successful preparation and lots of fun with your training!

***See you in Saalbach –
Best regards Your Mountain Attack Team***



ISUZU



Cari amici e atleti della Mountain Attack,

Con le fresche giornate autunnali e i primi segni dell'inverno in montagna, si avvicina la 28ª edizione della Mountain Attack. Come sempre, le iscrizioni apriranno il
15 ottobre alle ore 10:00.

Iscrizione

Iscrizione

Anche le riviste Mountain Attack appena stampate sono già in viaggio verso di voi – ricche di storie emozionanti, informazioni utili e tante novità sull'evento e sullo scialpinismo.

Nel frattempo, i preparativi per il grande giorno procedono a pieno ritmo. Non vediamo l'ora di accogliervi il **venerdì 16 gennaio 2026 a Saalbach** e di festeggiare insieme un'indimenticabile giornata dedicata allo scialpinismo.



Fino ad allora vi auguriamo una preparazione di successo e tanto divertimento negli allenamenti!

*Ci vediamo a Saalbach –
Il vostro team Mountain Attack*



Kontakt Email: mail@mountain-attack.at

[Klicke hier um weitere E-Mails von 28. MOUNTAIN ATTACK abzubestellen](#)